

NATIONS UNIES

CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE

S/1828
29 septembre 1950
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

NOTE EN DATE DU 29 SEPTEMBRE 1950 ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL PAR
LE REPRESENTANT DES ETATS-UNIS D'AMERIQUE AUPRES DES NATIONS UNIES POUR
LUI TRANSMETTRE LES COMMUNIQUE SUIVANTS PUBLIES PAR LE COMMANDANT EN CHEF
DES FORCES DES NATIONS UNIES EN COREE

Le représentant des Etats-Unis d'Amérique auprès des Nations Unies présente
ses compliments au Secrétaire général des Nations Unies et a l'honneur de lui
transmettre ci-joint, pour l'information du Conseil de sécurité, les commu-
niques suivants publiés par le général Douglas MacArthur, commandant en chef des
Forces des Nations Unies, au cours des dernières vingt-quatre heures :

Communiqué N° 507, publié jeudi à 15 heures 50
(jeudi 1 heure 50, heure de New-York)

Communiqué N° 506, publié jeudi à 15 heures 40
(jeudi 1 heure 40, heure de New-York)

COMMUNIQUE No. 507, PUBLIE JEUDI A 15 HEURES 50
(JEUDI 1 HEURE 50, HEURE DE NEW-YORK)

Des éléments de la Septième escadre ont exécuté au cours de la matinée d'hier un bombardement aérien et naval du cap de Fankochi; ce bombardement s'est déroulé de façon normale. Cette attaque combinée visait des installations militaires et des rassemblements de personnel. Le cap Fankochi se trouve à l'extrémité Sud de la presqu'île d'Ongjin, qui s'étend à l'Ouest et au Nord d'Inchon. Selon les rapports, le bombardement a été très efficace.

Des éléments de l'infanterie de marine de la République de Corée ont effectué hier un débarquement offensif à Sansori, dans l'île de Namhae, au large de la côte méridionale; la résistance ennemie a été faible. Les fusiliers marins sud-coréens ont été mis à terre par des bâtiments de la marine de la République de Corée.

Dans l'après-midi du vingt-cinq septembre, le contre-torpilleur canadien Athabaskan et les unités PC 704 et JMS 307 de la Marine de la République de Corée ont bombardé durant deux heures et demie l'île d'Orang, au large de Kunsan. Après le bombardement, un détachement de marins canadiens et de fusiliers marins de la République de Corée a débarqué, et ne s'est retiré qu'après avoir accompli sa mission. L'ennemi a subi des pertes estimées à soixante-dix morts (dont seize ont été confirmées). Un voilier à moteur auxiliaire et un voilier ont été détruits. Les mêmes unités ont bombardé l'île de Byang puis y ont débarqué un détachement, qui n'a trouvé à terre aucun ennemi.

Dans la soirée du vingt-six septembre, un détachement a été débarqué par le bâtiment JMS 313 de la Marine de la République de Corée dans l'île de Taesup, dans le golfe de Haeju. Au cours de cette attaque, quatre soldats ennemis ont trouvé la mort et une grande quantité de fusils et de munitions ont été capturés.

Dans la soirée du vingt-cinq septembre, des fusiliers marins de la République de Corée, débarqués par le bâtiment sud-coréen PC 703, ont occupé l'île de Smenjae située dans les abords d'Inchon. Plus tard dans la soirée, un autre détachement a été débarqué par le même bâtiment dans l'île de Taebu, et n'y a rencontré qu'une résistance négligeable de l'ennemi.

COMMUNIQUE No. 506, PUBLIE JEUDI A 15 HEURES 40
(JEUDI 1 HEURE 40, HEURE DE NEW-YORK)

Les forces des Nations Unies ont poursuivi le nettoyage de Séoul, malgré le feu des petites armes et des mortiers ennemis. Au Sud du fleuve Han, les forces des Nations Unies ont poussé d'environ huit kilomètres au Nord-Est de Kimpo, se sont emparées de hauteurs et se sont avancées jusqu'à la ville de Yanggong.

A la suite d'une attaque violente livrée par l'ennemi à treize kilomètres au Nord-Ouest de Séoul, celui-ci a pénétré légèrement dans le dispositif allié. Les positions alliées ont été rétablies et tous les ennemis qui avaient pénétré dans nos lignes ont été tués.

Des éléments de la Septième division américaine ont fait deux cent quarante-deux prisonniers et ont infligé à l'ennemi des pertes évaluées à sept cent quarante hommes.

La Première division de cavalerie américaine a continué de consolider les positions dont elle venait de s'emparer.

Au Nord-Ouest de Kunchon, des unités de la Cinquième division de la République de Corée ont poussé vers l'Ouest en ne rencontrant chez l'ennemi qu'une résistance peu violente.

Des éléments de la Vingt-quatrième division américaine se sont avancés en direction de Taejon malgré la résistance opiniâtre de l'ennemi, et ne sont plus qu'à cinq kilomètres de cette localité. Près de Taejon, les forces terrestres ont détruit onze chars ennemis et, dans le même secteur, l'aviation appuyant les forces terrestres en a détruit douze.

Des éléments de la Deuxième division américaine ont nettoyé hier la localité de S-mga. D'autres unités de cette division ont poursuivi leurs attaques dans le secteur de Koryong en ne rencontrant chez l'ennemi qu'une résistance peu violente.

Des éléments de la Vingt-cinquième division américaine, attaquant à l'Ouest d'Uiryong, ont avancé de cinq kilomètres. Une autre unité de cette division, après avoir fait une brèche dans un champ de mines, a poussé en direction de Sanchon. D'autres éléments de cette division ont avancé au Sud-Ouest de Chinju où ils n'ont signalé que peu d'opposition ennemie.

La Sixième division de la République de Corée s'est avancée d'environ seize kilomètres au Nord de Hamchang jusque dans les environs de Mungyong, en ne rencontrant chez l'ennemi qu'une résistance légère.

La Huitième division de la République de Corée a surmonté la violente résistance que lui opposait l'ennemi au Sud de Yongju, et les éléments de tête de cette division ont pénétré dans Yongju. Une autre unité de cette division s'est emparée de Punggi.

Hier de bonne heure, des éléments de la division "Capital" se sont emparés de Chungyang.

Sur la côte orientale, une unité de la Troisième division de la République de Corée s'est avancée rapidement de dix kilomètres vers le Nord après s'être emparée d'Uchin.

